
هيئة الترفيه: أعدنا الحفلات الغنائية وندرس السينما

  

كشفت الهيئة العامة للترفيه إنها تسعى لوضع البرامج والفعاليات التي يمكنها إسعاد المجتمع عبر

فعالياتها وبرامجها، منوهة بأنها أعدت الحفلات الغنائية وفي طور دراسة إدخال السينما.

 وأوضح الرئيس التنفيذي للهيئة المهندس عمرو المدني أن ٢٠١٧ هو عام الترفيه، لافتاً إلى أنه تم

التنسيق مع إمارات المناطق والجهات المختصة لتنفيذ الفعاليات عبر ١٣ منطقة، مشيرا إلى أن الهيئة

نفذت خلال ٢٠١٧ أكثر من ٧٠ برنامجا في أربع مدن رئيسية.  

 وأشار المدني إلى أنهم بصدد تنظيم حفلات غنائية ، لافتا إلى إن حفلة غنائيى تم تحديد موعد إقامتها

في نهاية شهر يناير و سمحت الجهات المعنية بإقامتها، مما يعني ضمنياً عودة الحفلات.

  وتحدث رئيس الهيئة حول موقع السينما من برامج الهيئة وأنها تحت الدراسة وفق العادات والتقاليد

والضوابط، مبررا عدم حديثهم عنها وعن غيرها من البرامج بالتفصيل عبر وسائل التواصل والترويج

لفعاليات الهيئة بكونهم يدرسون ذلك، وأنه سيتم ذلك خلال الفترة القريبة القادمة الحديث عن أي



قرارات بشأنها.
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